## 日本ビジネスミッション団と現地財界人・政府関係者との 昼食会(アフリカ開発銀行主催)の開催報告

アフリカ開発銀行は、平成 26 年 1 月 10 日、コートジボワールの経済首都であるアビジャンのホテルイボワールにて、日本ビジネスミッション団と、コートジボワールの政府関係者との昼食会を開催いたしました。

日本からは、同日午後からの安倍首相のコートジボワール訪問に伴って現地入りした、日本商社 4 社、日本を代表する建設関連会社、運送用機器メーカー、食品メーカー等より計 24 名と、官公庁、JICA、JETRO、大学、医療機関より 15 名が出席されました。コートジボワールからは経済インフラ大臣をはじめ、外務省、商工会議所、港関係者等、15 名出席されました。そして、弊行からは日本政府代表理事、総合調整局長、民間セクター局長、西アフリカリードエコノミスト、アジア代表事務所長、アビジャン所長など合わせて 9 名が出席いたしました。

昼食会ではパトリック・アチ (M. Patric ACHI) 経済インフラ大臣が、アフリカへの民間 投資について強く訴えるスピーチを行い、これからのコートジボワールの平和と安定、経 済発展の可能性を示唆しました。

アフリカ開発銀行からは、本年実施されるアビジャンへの本部帰還計画について説明するとともに、アフリカへの民間投資と日本企業の進出を歓迎し、アフリカでの事業やプロジェクトに関心をお持ちの方にはいつでも本部及びアジア代表事務所を通じて有益な情報を入手していただきたいと積極的な呼びかけを行いました。



昼食会風景